「環境保全に関する協定」締結

株式会社KUBOXT

7月10日、(株) KUBOXT (本社:広島市) と町との間で、「環境保全に関する協定」を野区自治会・寺内区自治会立会いのもと締結しました。

この会社は、トラック輸送を主業に、運送から建設資材搬入・組み立て、倉庫での一時管理、引越しまで、すべて自社で完結する「ALL IN」を取り入れ、同業他社にはないビジネスモデルを確立している企業です。同社は、令和3年に町と企業立地協定締結後、令和4年より、テクノパーク大野内に、東海・北陸・関東地方をターゲットにした物流拠点施設「中日本FACTORY」を建設し、このたび7月から操業を開始しています。

締結式の中で、(株)KUBOXT久保満代表取締役社長は「大

野町で足元を固め、根を伸ばし、地域に貢献したい」と語り、町長は「関東と関西圏がつながる新たな物流の玄関口として、さらなる事業拡大につなげていただくとともに、企業進出による新たな雇用の創出や地域経済の活性化につなげていきたい」と述べました。



▲協定を締結した(株)KUBOXT久保代表取締役 社長(左から2人目)、後藤野区自治会長(左)、目 加田寺内区自治会長(右)



▲二代目駅長に就任した東店長(中央左)

皆 さんに愛されて開駅5周年! 道の駅「パレットピアおおの」

7月8日、道の駅「パレットピアおおの」において、5 周年記念イベントが行われ、日本太鼓集団「鼓國雷響 JAPAN」による和太鼓がオープニングを飾り、揖東中学校 管弦楽部による、管弦楽が節目を祝いました。

これまで町長が開駅当初から駅長を務めていましたが、5周年という節目を迎え、指定管理者である株式会社ダイナックパートナーズに駅長をお願いすることとなりました。 二代目駅長に就任したパレットピアおおの東店長は「愛さ

れる道の駅を目指して、スタッフ一同まい進します」と力強くあいさつしました。

第37回岐阜県U12バスケットボール夏季大会へ出場

大野ミニバスケットボールスポーツ少年団

7月20日、第37回岐阜県U12バスケットボール夏季大会岐阜県大会に出場を決めた大野ミニバスケットボールスポーツ少年団(男子)を代表して6年生3人が役場に町長を訪ね、喜びの報告をしました。

選手は「自信を持って多くのシュートを打ち、全国大会出場を目指したい」と強く述べると、町長は「県大会に出場すると強豪チームがいると思いますが、まずは1勝して上位を目指して欲しい」と激励しました。



▲県大会に臨む大野ミニバスケットボールスポーツ少年 団の選手たち

夏寿のお祝い

95歳おめでとうございます これからも健やかに 杉山 進さん (黒野) 昭和3年7月1日生まれ

宇野 清子さん(下座倉) 昭和3年7月16日生まれ















◆◆◆ 道の駅「パレットピアおおの」内 子育てはうす ぱすてるからのお知らせです。◆◆◆

7月9日に杉山三四郎さんによる『絵本ライブ』を開催しました。 また、7月11日に開館5年目となる記念のイベントを行いました。 ライブでは絵本の映像を映し、お話を歌いながら行いました。 参加された人たちは、手拍子をしたり、一緒に歌ったり、掛け声をか けるなど楽しんでライブに参加していました。

親子で交流を深める楽しい時間となりました。



▲絵本ライブの様子

◎9月のスケジュール(予定)

ふたばクラス…5日(火)、12日(火)こころ相談…4日(月)※予約制よつばクラス…7日(木)、14日(木)誕生会…22日(金) よつばクラス…8日(金)

栄養相談(栄養士による)…29日(金)

休館日 6日 (水)、13日 (水)、19日 (火)、20日 (水)、25日 (月)、27日 (水) ※スケジュール内容は変更する場合があります。詳しい内容は、ぱすてるへおたずねください。

◎木育コンサート

木の楽器を使った親子で楽しむコンサートです!!

プログラム 世界の約束、カントリーロード、

ニューシネマパラダイス ほか

演奏者 Recopia Guitar (リコピアギター)

下畑 郁夫、羽田 しのぶ、古村 則夫

日時 10月1日(日)

午後2時15分~ (開場:午後2時)

(1時間程度)

定員 50人 (親子あわせて)

入場料 無料

申込方法 参加者氏名、年齢、住所、連絡先を「子育てはうす ぱすてる」 まで申込む。(電話予約可)

申込締切 9月26日 (火) ※定員になり次第、締切



▲Recopia Guitar (リコピアギター) の皆さん

問合せ先 子育てはうす ぱすてる ☎34-1010

北見市 ところ通信 Vol. 283

災害時の行動を確認 — 常呂自治区防災訓練

7月30日、北見市や網走開建など地域の防災に関わる関係機関が、河川 の氾濫や浸水などが発生した想定のもと「常呂川下流地区水害タイムライン」 を活用した防災訓練を実施しました。

同時に、常呂中学校で常呂自治区の2町内会から約60人が参加し、避難 訓練を行いました。参加者は、ダンボールベットの組み立や垂直避難を体験し、 災害時の行動を確認仕合いました。

